
Compte-rendu de l'audioconférence du 28 avril 2020
Les chiffres au 23 avril: - 715 agents présents - 919 agents en télétravail - 128 cas probables de covid-19
Les chiffres au 24 avril: - 740 agents présents - 907 agents en télétravail - 128 cas probables de covid-19
Les chiffres au 27 avril: - 827 agents présents - 930 agents en télétravail - 128 cas probables de covid-19

La direction a déclaré que la campagne IR bat son plein avec 3 fois plus de télédéclarations que l'an dernier: 
147 514 pour environ 50 000 l'année dernière.
Les effectifs des SIP s'élèvent à 25% environ et vont encore augmenter progressivement.
"On est en train de mettre en place la note de campagne" du 15 avril, "on a à faire fonctionner le 3ème cercle".
Pour la direction, "c'est normal que les chefs de service montent en charge les effectifs".  

La direction ne veut toujours pas fournir le PCA service par service.

Nous nous sommes déjà prononcés pour le report de cette campagne IR, étant donné que la crise sanitaire est 
loin d'être résolue.
Nous considérons qu'il y a déjà trop d'agents qui mettent leur santé en danger en réalisant un PCA qui ne cesse 
de gonfler.  

Plexiglas:
Le SDNC va livrer les vitres en plexiglas. La direction va donc rappeler des agents des services communs pour 
organiser les installations.
Il y en aurait 346.

Gants:
La direction a envoyé des boîtes aux gestionnaires de site en leur précisant que la dotation permet d'équiper les 
SIP en plus des services courrier.
Il s'agit de 2 boîtes de 100 gants.
Nous avons fait remarquer que les gants ne sont pas arrivés jusqu'aux agents des SIP.
La direction va donc faire un rappel aux gestionnaires et aux chefs des SIP.

Masques:
La direction a rappelé que la dotation est assurée jusqu'au 11 mai. La direction attend les directives pour l'après-
11 mai.

Ménage:
Les agents du ménage ont reçu des visières aujourd'hui, mais tous ne sont pas protégés, ce qui a justifié que 
nous nous sommes joints à la CGT et à la CFDT pour déposer un droit d'alerte. Ce droit d'alerte sera étudié au 
CHS-CT du 5 mai.

Aération/Climatisation:
La direction a déclaré qu'il n'y a aucune préconisation, ni aucun document émanant du secrétariat général, pour 
arrêter la climatisation.

DUERP:
Pendant la durée du confinement, les réunions autour du DUERP ne vont pas se tenir. La direction n'a pas 
d'information de la DG.



PC:
Il n'y a pas de dotation supplémentaire. Il reste une dizaine de PC à distribuer pour les SIP.

Campagne IR:
Toutes les infos-métiers sont dans les FAQ alimentées chaque jour, disponibles sur Ulysse Paris.
La direction note pas mal d'anomalies sur les changements de situation familiale.
La DG a été saisie, des corrections sont en cours.

Le contrôle de 2ème niveau sur le fonds de solidarité ou fonds d'aide aux entreprises:
Ces contrôles ont été répartis en fonction des effectifs de chaque brigade.
La cellule MRV (Mission Requête Valorisation) a traité 97% des demandes automatiques.
3% sont donc traités en local.
La direction a déclaré qu'il ne s'agit pas de contrôles approfondis.
En effet, le message de la DG et du gouvernement était clair: "on paye 1500€ de manière systématique" !
Et "On ne va pas mettre en paiement si on doit récupérer après" !

Nous sommes donc heureux de constater que des entreprises touchent des sommes sans contrôle, alors que rien 
n'est fait pour le contribuable lambda, simple salarié (dans le meilleur des cas !), avec un salaire bien souvent 
amputé pendant le confinement !! 

Congés bonifiés:
La direction attend une décision de la DGAFP sur le report éventuel.

Stagiaires:
La direction n'a pas encore les modalités pratiques correspondant aux déclarations de la DG du 27 avril 
(compte-rendu envoyé cet après-midi avec la pétition en ligne).
Les convocations pour les accueils n'ont donc pas encore été envoyées.

SIRHIUS:
Nous sommes intervenus pour clarifier des situations fort diverses dans SIRHIUS.
La direction a déclaré que ces situations ont été identifiées et que des régularisations ont été demandées.
La direction a re-précisé les modalités de régularisation dans sa note du 24 avril.

Nous avons demandé que chaque agent soit destinataire d'une information concernant la gestion des temps et 
des positions (ASA, télétravail, présentiel...) dans SIRHIUS.
La direction a refusé.

Prime:
La direction ne sait encore rien sur ce sujet sensible. 
A coup sûr, nous pensons que cette prime sera un nouveau prétexte a toutes les discriminations !

Télétravail:
Nous avons demandé si, dans cette période, un agent peut télétravailler de sa résidence secondaire.
La réponse est non. Toutes les textes indiquent qu'il ne peut s'agir que de la résidence principale.

Déconfinement:
La direction a déclaré que la DG va communiquer des éléments-métiers la semaine prochaine qui permettront 
de travailler sur un PRA parisien (Plan de Reprise d'Activité).
Le CHS du 5 mai abordera cette question. Une audio-conférence, équivalente d'un CTL, devrait suivre.

Mutation:
La direction a prévu la semaine prochaine une réunion d'échange avec les CAPistes.
La direction va envoyer une petite fiche sur ce sujet.

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes.


